

Éxito y Emoción en la Décima Edición del Cordillera Trail 2024

La décima edición del Cordillera Trail, celebrada el pasado domingo 11 de febrero, marcó un hito en la historia de las carreras de montaña en Colombia. Desde el parque principal de San Antonio Del Tequendama, a las 7:50 a.m., se dio inicio a este desafío de 21 kilómetros, atrayendo a competidores con el objetivo de ganar una de las tres plazas para la prestigiosa prueba de montaña Sierre Zinal en Suiza, a realizarse el 10 de agosto de 2024. Con una impresionante marca de una hora, 58 minutos y 15 segundos, Diego Vera cruzó la meta en el Parque Natural Chicaque, estableciendo un nuevo récord para el evento y asegurando su lugar en la competencia en Suiza. En la categoría femenina, Ginary Camargo demostró su dominio en las carreras de media distancia al superar el récord anterior por más de diez minutos, dos horas, 33 minutos y 41 segundos, garantizando también su participación en los Alpes suizos. Además de la competencia principal, se celebró la prueba recreativa de 10K que ofreció a los participantes la oportunidad de disfrutar de otro recorrido excepcional, demostrando la diversidad y la inclusión que caracterizan al Cordillera Trail.



Clasificación General

21k

Pl.	Nombre	Tiempo
1	Vera González Diego Armando	1:58:15
2	Castillo Saenz Jonathan Camilo	2:00:14
3	Parra Rodriguez Yeisson	2:02:21

4	Ruiz Malaver Andres	2:07:28
5	Gamboa Muñoz José Manuel	2:08:16

Pl.	Nombre	Tiempo
1	Camargo Triana Ginary Fernanda	2:33:41
2	Chivata Vergara Adriana Katherine	2:52:33
3	Viracacha Fuenes Sandra Milena	2:55:01
4	Sanchez Castiblanco Jessika	3:01:17
5	Romero Lorena	3:02:03

10k

Pl.	Nombre	Tiempo
1	Torres Villaraga Juan Camilo	1:06:42
2	Ramos Cristian	1:09:33
3	Moreno Caballero Oscar Nayith	1:12:17
4	Rodríguez Jefferson	1:17:43
5	Mondragon Garzon Diego Armando	1:19:11

Pl.	Nombre	Tiempo
1	Garcia Patiño Laura Valentina	1:37:46
2	Torres Torres Yudi Imelda	1:41:51
3	ROJAS NIÑO HUAYRA	1:44:23
4	Chaparro Ortega Verónica	1:44:39
5	Vallejo Geovanna	1:46:52

Un total de 1700 corredores participaron en esta emblemática edición que no solo conmemoró los 10 años de la carrera sino que también evidenció el alto nivel competitivo, con más de siete corredores superando los tiempos objetivos de bonificación y recibiendo las denominadas primas monetarias de rendimiento. Agradecimientos: Aire Libre Aventura, como fundadora y productora del Cordillera Trail, desea expresar su más sincero agradecimiento a la Alcaldía Municipal de San

Antonio del Tequendama, a Ortopédicos y Droguerías Futuro como patrocinador oficial, al Parque Natural Chicaque, a Electrolit por ser la bebida hidratante oficial, y a todos los colaboradores de la región del Tequendama. Un especial reconocimiento a los corredores, cuya pasión y compromiso han consolidado al Cordillera Trail como una de las pruebas de montaña más prestigiosas y populares de Latinoamérica.

A lo largo de estos diez años, Cordillera Trail ha crecido significativamente, gracias al esfuerzo conjunto de organizadores, patrocinadores, colaboradores locales y, por supuesto, los atletas. Cada edición refleja nuestra dedicación a ofrecer una experiencia inolvidable, promoviendo no solo el deporte sino también el turismo y la conservación ambiental en la región del Tequendama. Miramos hacia el futuro con entusiasmo, comprometidos a seguir mejorando y ampliando el reconocimiento y desarrollo del trail running colombiano,; el éxito del Cordillera Trail 2024 es un testimonio del arduo trabajo y la pasión de todos los involucrados.

En Aire Libre y Aventura continuaremos fortaleciendo el legado del Cordillera Trail, inspirando a futuras generaciones a alcanzar nuevas cimas.

Nos vemos en la línea de partida del próximo año, por ahora todos empezamos a preparar lo que será el 25 y 26 de mayo la maratón de montaña de los andes Colombianos, el Merrell Trail Tour Guatavita 2024.

Contactos:

Ana Sofia Reales
Relaciones Públicas
+57 3124587693

Elkin Quintana

+57 300 3854542